



Décembre 2024

vision coppet

Chers Membres,

Par ce courrier, nous tenons à vous remercier de votre fidélité et accueillir les nouveaux membres qui ont rejoint notre Association.

Fidèles à nos objectifs, nous suivons attentivement les développements et défis de notre commune. Notre Association a été sollicitée par la Municipalité pour participer à l'élaboration d'un nouveau Plan Directeur Général. Nous avons répondu favorablement à cette requête, tout en précisant se réserver le droit de désapprouver, le cas échéant, un plan qui ne répondrait pas à nos valeurs. En outre, le Comité a beaucoup travaillé sur deux dossiers culturels qui pourraient donner à Coppet une dimension nouvelle et une notoriété grandissante.

Dear Members,

With this letter, we would like to thank you for your continued support and welcome the new members who have joined our Association.

Staying true to our objectives, we closely follow the developments and challenges within our commune. Our Association has been invited by the Municipality to participate in the development of a new Master Plan. We responded positively to this request, while reserving the right to disapprove of any plan that does not align with our values. Additionally, the Committee has been working extensively on two cultural projects that could give Coppet a new dimension and increasing recognition.

Le Parcours Historique de Coppet

En développement depuis l'automne 2022, le projet a évolué avec un programme de signalétique, la conception de supports, la rédaction de textes et la recherche d'iconographies. En effet, chaque plaque apposée à un bâtiment historique ou présentée dans un endroit choisi apporte une brève explication en français et en anglais, ainsi qu'un QR code donnant accès à plus de renseignements et permettant de visualiser de nombreux documents historiques et contemporains. Un travail de longue haleine et très enrichissant !

La Commune de Coppet, à laquelle nous avons soumis le projet, nous a rejoints avec enthousiasme pour la phase finale avec l'appui et l'investissement de son Municipal, M. Thomas Marchand. Les propriétaires du Château nous apportent également leur soutien, ainsi que notre conseiller historique, M. Eric Wegmann, que nous remercions particulièrement pour ses connaissances aiguës de l'histoire du Bourg. Ce projet, maintenant conjoint entre la Commune de Coppet et l'Association, arrive dans sa phase terminale de production et de déploiement. Il devrait être inauguré le 9 avril 2025, à temps pour la Fête du Bourg, dans la cour du Château.

Coppet's Historical Trail

In development since the fall of 2022, this project has evolved with the creation of signage, the design of materials, copywriting, and the search for iconography. Each plaque placed on a historical building or at a chosen location provides a brief explanation in both French and English, along with a QR code that gives access to more information and allows the viewing of numerous historical and contemporary documents. A long and rewarding effort!

The Municipality of Coppet, to whom we submitted the project, has joined us enthusiastically for the final phase with the support and commitment of its municipal official, Mr. Thomas Marchand. The owners of the Château also provide their support, as does our historical advisor, Mr. Eric Wegmann, whom we particularly thank for his deep knowledge of the history of the village. This project, now a joint initiative between the Municipality of Coppet and the Association, is entering its final phase of production and deployment. It is expected to be inaugurated on April 9, 2025, in time for the Fête du Bourg, in the Château courtyard.

Le Festival Photo La Gacilly-Coppet

Festival International de photographie traitant des enjeux environnementaux et sociétaux.

Notre Association cherchait, depuis plusieurs années, à créer un événement culturel important permettant de valoriser Coppet. Ce choix n'est pas anodin. Il fait écho à l'héritage intellectuel du village, autrefois marqué par les débats philosophiques animés par Madame de Staël. Ils ont rassemblé, au début du 19^e siècle, l'élite européenne de la pensée. Ce Festival à Coppet ambitionne de raviver l'esprit d'ouverture et de dialogue en l'orientant vers les défis contemporains, tout en offrant une plateforme d'expression aux meilleurs photographes engagés du monde entier. Le concept de ce Festival est une exposition publique et gratuite, en plein air, exploitant les beaux espaces verts de Coppet autant que des lieux plus intimistes du bourg.

Au terme de nombreuses discussions et négociations avec le festival La Gacilly nous avons obtenu l'exclusivité pour la Suisse, de présenter à Coppet (sous licence), les photos exposées à La Gacilly (Morbihan, France). Malheureusement, nous venons d'apprendre que le Festival rencontre des difficultés financières à la suite de la défection d'importants sponsors. Un nouveau comité de direction a été récemment créé avec des membres visant d'autres ambitions et priorités.

Par conséquent la venue de ce festival à Coppet, programmée pour 2025 puis 2026, reste en attente pour l'instant. Nous reprendrons contact avec le nouveau comité du Festival La Gacilly au printemps prochain pour mesurer l'avancement de cette restructuration, découvrir les nouveaux objectifs fixés et évaluer l'opportunité d'une potentielle collaboration.

Nous avons réalisé un travail préparatoire conséquent pour la venue de ce Festival à Coppet, avec l'aide de professionnels de la communication et du sponsoring. Nous sommes déterminés à poursuivre nos démarches pour qu'un évènement de cette nature puisse naître dans notre Bourg. Nous vous tiendrons au courant des évolutions dès que possible.

The La Gacilly-Coppet Photo Festival

An international photography festival addressing environmental and societal issues.

For several years, our Association has sought to create an important cultural event to highlight Coppet. This choice is not incidental. It resonates with the intellectual heritage of the village, once marked by philosophical debates led by Madame de Staël. These debates brought together the intellectual elite of Europe in the early 19th century. This festival in Coppet aims to revive the spirit of openness and dialogue, focusing on contemporary challenges while providing a platform for the world's best engaged photographers. The concept of this festival is a public and free outdoor exhibition, utilizing the beautiful green spaces of Coppet as well as more intimate locations within the village.

After numerous discussions and negotiations with the La Gacilly Festival, we obtained the exclusive right for Switzerland to present, in Coppet (under license), the photos exhibited at La Gacilly (Morbihan, France). Unfortunately, we have just learned that the Festival is facing financial difficulties due to the withdrawal of major sponsors. A new management committee has recently been formed with members pursuing different ambitions and priorities.

As a result, the arrival of this festival in Coppet, initially scheduled for 2025 and then 2026, is currently on hold. We will contact the new committee of the La Gacilly Festival next spring to assess the progress of this restructuring, discover the new objectives, and evaluate the opportunity for potential collaboration.

We have done substantial preparatory work for the festival's arrival in Coppet, with the help of communication and sponsoring professionals. We are determined to continue our efforts to bring such an event to our village. We will keep you informed of developments as soon as possible.

Assemblée Générale

Notre prochaine Assemblée Générale se tiendra au début du printemps 2025. Nous y validerons ensemble les comptes 2023 et 2024, simultanément. Un message d'information vous parviendra en début d'année prochaine précisant la date et le lieu.

General Assembly

Our next General Assembly will be held in early spring 2025. During this meeting, we will simultaneously approve the 2023 and 2024 accounts together. An information message will be sent to you early next year with the date and location.

Remerciements

Nous souhaitons enfin vous remercier de votre soutien à Vision Coppet. Sans vous l'Association ne pourrait poursuivre ses objectifs. Les cotisations pour l'année 2025 restent inchangées, à savoir : CHF 35.-/personne et CHF 50.-/couple que nous vous prions de bien vouloir vous en acquitter au moyen du bulletin de versement annexé.

Dans l'attente du plaisir de vous retrouver, nous vous souhaitons, chers Membres, de très belles fêtes de fin d'année et vous présentons nos meilleurs vœux pour la nouvelle année.

Acknowledgements

Finally, we would like to thank you for your support of Vision Coppet. Without you, the Association could not pursue its objectives. The membership fees for 2025 remain unchanged, namely: CHF 35.- per person and CHF 50.- per couple, which we kindly ask you to pay using the attached payment slip.

We look forward to seeing you and wish you, dear Members, a wonderful holiday season and our best wishes for the New Year.

Le Comité, The Committee